



En el Aeroclub hay Cessna 150, 172 y Tecno. “Elegí el Aeroclub por la variedad de aeronaves que ofrece, y también por la cantidad de horas que se puede volar en poco tiempo”, recordó y agregó que “la escuela cuenta con un simulador donde haces práctica para entender los instrumentos del avión, de cómo funciona, para a la hora de llegar al avión real ya tener una idea y no estar tan perdidos y aparte te dan la teoría donde te explican todo lo que hay que saber sobre meteorología, del avión, de los motores, aerodinámica, entre otras cosas”.

Él comparte sus estudios con otros dos mexicanos, dos indios y tres guatemaltecos y un africano. Utilizan el español y el inglés para comunicarse entre sí, generando una excelente relación.

Un piloto puede concluir sus estudios como privado en cuatro meses, mientras que el de piloto comercial va de un año a dos o tres años, dependiendo de la cantidad de horas que pueda volar.

Es la primera vez que este mexicano visita el país. Respecto de San Rafael, considera que “es una ciudad muy bonita” y que la gente que ha conocido es muy buena, ayudándolo en lo que ha necesitado.